

Verein „Fahrgast“ übt Kritik am neuen Fahrplan

## Bus ins Görtschitztal gestrichen

Mit dem neuen Busfahrplan gab es für die Fahrgäste aus dem Görtschitztal eine böse Überraschung: Die Verbindungen am Samstag wurden gestrichen. Der Verein „Fahrgast“ kritisiert diese Maßnahme und fordert eine Wiederaufnahme der Strecke in den Fahrplan.

„Es ist bedauerlich, dass die vor zwei Jahren begonnene Streichung von Samstagsverkehren in viele Regionen fortgesetzt wird“, so der Verein „Fahrgast.“ Konkret geht es um den Wegfall der Busse zwischen Klagen-

furt und Hüttenberg/Knappenberg bzw. Lölling. Der Bedarf der Verbindung sei aber gegeben. 55 Fahrgäste hätten, so eine Zählung, den Bus in Anspruch genommen. „Fahrgast“ fordert eine Neuausschreibung.